



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung Mainz – Gonsenheim am 16.03.21

Kriegerdenkmal am Juxplatz

Das Kriegerdenkmal am Juxplatz zum Gedenken der gefallenen Gonsenheimer Soldaten der beiden Weltkriege, sowie des Krieges von 1870/71 wurde ein Anschlag mit Farbe verübt.

Die AfD Stadtratsfraktion und die Ortsbeiräte der AfD in Mainz sind entsetzt über diese feige Tat und verurteilen sie zu tiefst.

Anfrage an die Verwaltung:

1. Hat sich jemand zum dem Anschlag bekannt?
2. Gegen wen und wie wurde ermittelt?
3. Wurden die Täter überführt?
4. Sind gegen die Täter Urteile ausgesprochen worden?
5. Werden oder wurden Maßnahmen ergriffen um eine Wiederholung zu verhindern?
6. Wie wurde die Reinigung durchgeführt?
7. Was hat die Reinigung des Denkmals gekostet?

Für die AfD im Ortsbeirat
Mainz – Gonsenheim

Bernd Zerban